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学校
がっこう

スローガン 認
みと

め合
あ

い 支
ささ

え合
あ

い 高
たか

め合
あ

い  共
とも

に学
まな

び、共
とも

に育
そだ

つ学校
がっこう

 

 

 

  

第一
だいいち

中学校
ちゅうがっこう

の校歌
こ う か

 
１１月

がつ

５日
にち

（日
にち

）に茅ヶ崎駅
ち が さ き え き

近
ちか

くのスタジオで、本校
ほんこう

校歌
こ う か

の作
さっ

曲者
きょくしゃ

である箕作
みつくり

秋吉
しゅうきち

さんをはじめとし

た茅ヶ崎
ち が さ き

ゆかりの作曲家
さっきょくか

の音楽
おんがく

を地元
じ も と

演奏家
えんそうか

で聴
き

く会
かい

があり、私
わたし

も第一
だいいち

中学校
ちゅうがっこう

校長
こうちょう

ということでお招
まね

きいただきました。プロのバリトン歌手
か し ゅ

やソプラノ歌手
か し ゅ

の方
かた

が歌
うた

い上
あ

げる校歌
こ う か

は、生徒
せ い と

の皆
みな

さんが歌
うた

う

校歌
こ う か

とはまた違
ちが

った迫力
はくりょく

があり、大変
たいへん

素晴
す ば

らしいものでした。このコンサートのＤＶＤとＣＤを学校
がっこう

に

お贈
おく

りいただいたので、音楽
おんがく

の授業
じゅぎょう

や入学式
にゅうがくしき

などで見
み

たり聴
き

いたりしてもらえたらと思
おも

います。 

ところで、皆
みな

さんは、第一中
だいいちちゅう

の校歌
こ う か

の歌詞
か し

をどう感
かん

じていますか。７５年
ねん

も前
まえ

に作
つく

られたものなので、

「古
ふる

！」「『緑野一望燦
りょくやいちぼうさん

として』って何
なに

？」と感
かん

じている人
ひと

も多
おお

いと思
おも

いますが、私
わたし

は「戦後
せ ん ご

、茅ヶ崎
ち が さ き

に

初
はじ

めてできた新制
しんせい

中学校
ちゅうがっこう

で『自由
じ ゆ う

で平和
へ い わ

で活気
か っ き

に満
み

ちた日本
に ほ ん

を作
つく

っていくぞ！』という気概
き が い

と誇
ほこ

りがあ

ふれたいい歌詞
か し

だなあ。」と、当時
と う じ

の人々
ひとびと

に思
おも

いを馳
は

せて、ちょっと涙
なみだ

ぐみそうになります。作
さっ

曲者
きょくしゃ

の

箕作
みつくり

さんも、そんな歌詞
か し

に、明
あか

るく元気
げ ん き

な覚
おぼ

えやすい曲
きょく

をつけてくださったのではないでしょうか。 

皆
みな

さんにはちょっと古臭
ふるくさ

い校歌
こ う か

かもしれませんが、卒業式
そつぎょうしき

の予行
よ こ う

や卒業式
そつぎょうしき

で、校歌
こ う か

の歌詞
か し

に込
こ

められ

た戦後
せ ん ご

の一中生
いっちゅうせい

の希望
き ぼ う

や願
ねが

いに、少
すこ

しだけ思
おも

いを馳
は

せながら、校歌
こ う か

を歌
うた

ってもらえたらと思
おも

います。 

 

学校
がっこう

評議員会
ひょうぎいんかい

から学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

へ 
 ２月

がつ

２０日
にち

（火
か

）に今年度
こんねんど

２回目
か い め

の学校
がっこう

評議員会
ひょうぎいんかい

を開催
かいさい

しました。今回
こんかい

の学校
がっこう

評議員会
ひょうぎいんかい

では、授業
じゅぎょう

の様子
よ う す

を見
み

ていただくとともに、「学校
がっこう

評価
ひょうか

アンケート」の集計
しゅうけい

結果
け っ か

や、「ご意見
い け ん

・ご感想
かんそう

」欄
らん

に寄
よ

せ

られた保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

のご意見
い け ん

・ご要望
ようぼう

等
とう

についてご説明
せつめい

し、ご意見
い け ん

を伺
うかが

いました。 

４人
にん

の学校
がっこう

評議員
ひょうぎいん

の皆様
みなさま

には、ご多用
た よ う

にもかかわらず、１年
ねん

を通
つう

じて本校
ほんこう

のため

に貴重
きちょう

なお時間
じ か ん

をいただき、本校
ほんこう

の現状
げんじょう

や課題
か だ い

について貴重
きちょう

なご意見
い け ん

を伺
うかが

わせ

ていただきました。学校
がっこう

評議員
ひょうぎいん

の皆様
みなさま

、１年間
ねんかん

本当
ほんとう

にありがとうございました。 

ちなみに、来年度
らいねんど

から本校
ほんこう

は、コミュニティ・スクールとなります。コミュニティ・スクールとは、

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を設置
せ っ ち

して、学校
がっこう

運営
うんえい

への必要
ひつよう

な支援
し え ん

に関
かん

する協議
きょうぎ

を行
おこな

う学校です。茅ヶ崎市
ち が さ き し

では、

市立
し り つ

小中学校
しょうちゅうがっこう

を、令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

より順次
じゅんじ

このコミュニティ・スクールにしており、令和
れ い わ

6年度
ね ん ど

は本校
ほんこう

他
ほか

7校
こう

がコミュニティ・スクールとなります。学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の設置
せ っ ち

に伴
ともな

い、学校
がっこう

評議員会
ひょうぎいんかい

はなくなり

ますが、今
いま

まで本校
ほんこう

のために学校
がっこう

評議員
ひょうぎいん

としてご尽力
じんりょく

いただいた皆様
みなさま

に改
あらた

めて感謝申
かんしゃもう

し上
あ

げます。 

巣立
す だ

ちゆく君
きみ

に幸
さち

あれ若桜
わかざくら

 

あしたゆうべに

に一中だよ

り 

茅ヶ崎
ち が さ き

市立
し り つ

第一
だいいち

中学校
ちゅうがっこう

 学校
がっこう

だより 

ＮＯ．１２ 

校長
こうちょう

  原田
は ら だ

 和子
か ず こ

 

令和
れ い わ

６年
ねん

２月
がつ

２９日
にち

 



学校
がっこう

評価
ひょうか

アンケート 
大変
たいへん

遅
おそ

くなりましたが、１２月
がつ

～１月
がつ

に行った「学校
がっこう

評価
ひょうか

アンケート」の集計
しゅうけい

結果
け っ か

が裏面
り め ん

のとおりま

とまりましたので、ご報告
ほうこく

いたします。保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

におかれましては、お忙
いそが

しい中
なか

ご協 力
きょうりょく

いただき

ありがとうございました。お陰
かげ

様
さま

で８０．８％の方
かた

からご回答
かいとう

をいただくことができました。 

アンケート結果
け っ か

としては、全体的
ぜんたいてき

に昨年度
さくねんど

をやや上回る、概
おおむ

ね肯定的
こうていてき

な回答
かいとう

を得
え

られています。 

生徒
せ い と

全体
ぜんたい

で肯定的
こうていてき

な回答
かいとう

がやや減
へ

ったのは、「５．トラブル対応
たいおう

」「10．あいさつ」「12．予習
よしゅう

・復習
ふくしゅう

」

「14．評価
ひょうか

方法
ほうほう

の理解
り か い

」の４つだけで、あとは全
すべ

てやや増
ふ

えていました。 

保護者
ほ ご し ゃ

全体
ぜんたい

で肯定的
こうていてき

な回答
かいとう

がやや増
ふ

えたのは、「５．環境
かんきょう

整備
せ い び

」「６．インクルーシブ教育
きょういく

の推進
すいしん

」「７．地域
ち い き

・外部
が い ぶ

人材
じんざい

の活用
かつよう

」「８．ＰＴＡ・地域
ち い き

との連携
れんけい

」「９．学校
がっこう

・学年
がくねん

行事
ぎょうじ

の

充実
じゅうじつ

」「15．学校
がっこう

スローガンの実践
じっせん

」「17．家
いえ

で学校
がっこう

の話
はなし

」「18．学校
がっこう

行事
ぎょうじ

への参加
さ ん か

」、やや減
へ

ったの

は、「10．熱心
ねっしん

な部活動
ぶかつどう

指導
し ど う

」「13．楽
たの

しく安心
あんしん

な学校
がっこう

生活
せいかつ

」「16．相談
そうだん

できる先生
せんせい

」でした。 

それから、「ご意見
い け ん

・ご感想
ごかんそう

」欄
らん

には７７名
めい

の方
かた

がご入 力
にゅうりょく

くださいました。そのうち、５３名
めい

の方
かた

か

らは、教 職 員
きょうしょくいん

や学校
がっこう

へのご意見
い け ん

・ご要望
ようぼう

をいただきました。いただいたご意見
い け ん

等
とう

は、真摯
し ん し

に受
う

け止
と

める

とともに、今後
こ ん ご

の教育
きょういく

活動
かつどう

の参考
さんこう

にさせていただきたいと思
おも

います。 

その一方
いっぽう

で、２４名
めい

の方
かた

からは、教
きょう

職員
しょくいん

や学校
がっこう

への感謝
かんしゃ

のお言葉
こ と ば

をいただき、たいへん有難
ありがた

く思
おも

い

ました。皆様
みなさま

からのお言葉
こ と ば

を励
はげ

みに、今後
こ ん ご

もよりよい教育
きょういく

活動
かつどう

を行
おこな

ってまいりたいと思
おも

います。 

    ＜３月
がつ

の主
おも

な予定
よ て い

＞           ＜お知
し

らせ＞ 

 

 

 

 

 

＜校長
こうちょう

先生
せんせい

の本棚
ほんだな

＞ 

 

 

  

生徒
せ い と

の活動
かつどう

の記録
き ろ く
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１
つい

日
たち

（金
きん

） ３年
ねん

青
あお

リンピック 

 ４日
か

（月
げつ

） 
３年

ねん

デートＤＶワーク 

ショップ、専門
せんもん

委員会
いいんかい

 

６日
か

（水
すい

） 中央
ちゅうおう

委員会
いいんかい

、Ⅰ組
あいぐみ

３年生
ねんせい

を送
おく

る会
かい

 

７日
か

（木
もく

） 
３年

ねん

文化
ぶ ん か

祭
さい

（１・２年
ねん

、Ⅰ組
あいぐみ

体験
たいけん

）、

３年青フェス 

８日
か

（金
きん

） 卒業式
そつぎょうしき

予行（１・２年生
ねんせい

参加
さ ん か

） 

１２日
にち

（火
か

） 卒業式
そつぎょうしき

 

１４日
か

（木
もく

） 中学校
ちゅうがっこう

訪問
ほうもん

（東海岸
ひがしかいがん

小
しょう

６年生
ねんせい

） 

１５日
にち

（金
きん

） 中学校
ちゅうがっこう

訪問
ほうもん

（茅ヶ崎
ち が さ き

小
しょう

６年生
ねんせい

） 

１６日
にち

（土
ど

） 最終
さいしゅう

下校
げ こ う

１８：００（～９月
がつ

１５日
にち

） 

２１日
にち

（木
もく

）  １年
ねん

赤
あか

スタ 

２２日
にち

（金
きん

） ２年
ねん

緑
みどり

フェス、Ⅰ組
あいぐみ

お茶会
ちゃかい

 

２５日
にち

（月
げつ

） 修 了 式
しゅうりょうしき

、離任式
りにんしき

 

２６日
にち

（火
か

） 年度
ね ん ど

末
まつ

休 業
きゅうぎょう

（～３月
がつ

３１日
にち

） 

① 来年度
らいねんど

より、体育
たいいく

祭
さい

は、生徒
せ い と

の土日
ど に ち

の活動
かつどう

を保障
ほしょう

するため、平日
へいじつ

開催
かいさい

とすることにしま

した。令和
れ い わ

6年度
ね ん ど

は、５月
がつ

２３日
にち

（木
もく

）に行
おこな

う予定
よ て い

ですので、ご承知
しょうち

おきください。 

② 本校
ほんこう

の給 食
きゅうしょく

は、令和
れ い わ

７年
ねん

５月
がつ

に始
はじ

まる

ことが決定
けってい

しました。これは、本校
ほんこう

の学校
がっこう

規模
き ぼ

が大
おお

きいこと、配膳室
はいぜんしつ

から教室
きょうしつ

までの動
どう

線
せん

が

長
なが

いこと、配膳室
はいぜんしつ

工事
こ う じ

が大規模
だ い き ぼ

となることに

よるものです。ご理解
り か い

のほど、お願
ねが

いします。

い。 

今回
こんかい

は、高校生
こうこうせい

が主人公
しゅじんこう

の小説
しょうせつ

です。一足
ひとあし

早
はや

く高校
こうこう

生気分
せいきぶん

を味
あじ

わってみてください。 

「夜
よる

のピクニック」 恩田
お ん だ

陸
りく

 

「桐島
きりしま

、部活
ぶ か つ

やめるってよ」 朝井
あ さ い

リョウ 


